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Hauptversammlung des TC Urbach 

Der TC Urbach ist sowohl sportlich als auch finanziell auf einem sehr guten Wege. Die 

Mitglieder stehen voll und ganz hinter dem Neubau einer 2-Feldhalle. Das ist das Ergebnis 

der Mitgliederversammlung 2015 des TCU. 

Der Vorsitzende konnte über 70 Mitglieder zur diesjährigen Mitgliederversammlung im 

Johannes-Brenz-Haus begrüßen. Das zeigt das große Interesse, das die Mitglieder an der 

Entwicklung des Vereins haben. 

Der TCU hat auch in 2014 deutlich Mitglieder gewonnen, sowohl im Jugendbereich, als auch 

bei den Aktiven. Bemerkenswert ist, dass der TCU in allen Bereichen und Altersgruppen gut 

aufgestellt ist. 

Das konnte man den Berichten von Sportwart Matthias Schindler und von Jugendwart Peter 

Lutz entnehmen. Im Aktivenbereich sind immerhin drei Mannschaften (Herren 1, Damen 40 

und Herren 70) aufgestiegen. Bei den Bezirksmeisterschaften gewann Linda Dimitroff bei 

den Damen B (als 12jährige!) und Martina Ordnung wurde Zweite bei den Damen 50. Den 

dritten Platz in ihren jeweiligen Klassen belegten Ruth Kempf, Matthias Schindler und 

Gerhard Bantel. Besonders erwähnenswert ist, dass der TC Urbach im Aktivenbereich mit 

der Rekordzahl von 18 Mannschaften im Aktiven-, Senioren-, und Hobby-Bereich in 2015 an 

den Start gehen wird! 

Zusammen mit den zwölf Mannschaften im Jugendbereich werden demnach 30 

Mannschaften in die Verbandsrunde gehen. Gerade im Jugendbereich zahlt sich die 

hervorragende Jugendarbeit und das professionelle Training von Marc Schmeiler und seinen 

drei Co-Trainern aus. Eine wahre Titelflut gab es im Jugendbereich. Marie Vogt wurde 

Bezirks- und württembergische Meisterin und belegte bei den süddeutschen Meisterschaften 

Platz drei. Auch die Kader-Kids Julica Grass und Noel Selmeczi waren sehr erfolgreich. 

Insgesamt stellt der TCU bei der Jugend drei Bezirksmeister; nämlich Marie Vogt, Julica 

Grass auch Johanna Lutz. Die Mitglieder spendeten viel Beifall für diese Erfolge. 

Dank der professionellen Finanzpolitik von Frank Schreiner konnte der TCU in den letzten 

zehn Jahren alle Investitionen aus Eigenmitteln finanzieren und darüber hinaus bei höheren 

Kassenbeständen deutlich Schulden abbauen. Die Kassenprüfer Katja Friedrich und Bernd 

Brenner konnten das bestätigen. Nach drei Jahren unveränderter Beiträge schlug der 

Vorstand eine moderate Erhöhung der Mitgliedsbeiträge vor, die einstimmig genehmigt 

wurde. Der TCU ist dabei nach wie vor einer der günstigsten Tennisclubs seiner 

Größenordnung. Damit wurde die Basis für eine weitere kerngesunde Zukunft gelegt; zumal 

auch die Einnahmen aus dem Sponsoring-Bereich sich sehr gut entwickelten! 

Dass beim TCU immer etwas los ist und dass vor allem auch für jeden etwas dabei ist; dafür 

sorgt der Vorstand Events, Michaela Eckart. Der TC Urbach ist und bleibt ein lebendiger 

Club für jung und alt, für aktive und fördernde Mitglieder. Sommerfest, Bouleturnier, 

Wanderungen, Skat- und Gaigel-Turnier sind ebenso wichtig für das Clubleben, wie die 

wöchentlichen Clubabende am Donnerstag. Die Eröffnung der Freiluftsaison ist am 26.4. 

und alle Mitglieder können sich auf einen ereignisreichen Tag freuen, der musikalisch von 

Masi & Jogse umrahmt wird und wie immer unter dem Motto „Deutschland spielt Tennis“ 
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auch als Tag der offenen Tür stattfindet. Das ist die beste Möglichkeit den TCU und seine 

schöne Anlage in sportlich familiärer Atmosphäre zu erleben. 

Den zeitlich umfangreichsten Raum nahm der Punkt „Neubau 2-Feldhalle“ ein. Auf Grund 

massiver und sehr hoher Hürden im Naturschutzgebiet wurde eine Verträglichkeitsstudie 

gemacht. Zudem ergab sich aus den Ausschreibungen die Situation, dass der Neubau einer 

2-Feldhalle kostengünstiger und sicherer in der Planung ist, als der ursprünglich angedachte 

Anbau. Die Mitglieder erteiltem dem Vorstand ohne Gegenstimmen den Auftrag, auf dieser 

Basis weiter zu planen. 

Die Ehrung verdienter und langjähriger Mitglieder bildete auch diesmal wiederum einen 

Höhepunkt bei der Mitgliederversammlung: 

- Für aktive Mitgliedschaft von mindestens 40 Jahren erhielt Peter Frank Ehrennadel in 

Gold 

- Für aktive Mitgliedschaft von mindestens 25 Jahren erhielten Gerhard Abele, Georg 

Gerwald, Silvia Hoff, Milivoj Majic die Ehrennadel in Silber. 

- Für vorbildliche Arbeit als Funktionär während der Dauer von mindestens 5 Jahren erhielt 

Dr. Udo Skuddis die Ehrennadel in Bronze. 

- Für besondere Förderung des Vereins erhielten Patricia Bäuchle und Peter Grass eine 

Ehrenurkunde. Ebenso Marc Ziegler für langjährige, fördernde Mitgliedschaft. 

 

 

Die anwesenden Geehrten von : v.l. Georg Gerwald, Silvia Hoff, Dr. Udo Skuddis,  

Patricia Bäuchle, Peter Grass 


